

Le mardi 28 mars 2017

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE de François Dagnaud, Maire du 19<sup>e</sup>

### Suite au drame de la villa Curial : l'enquête doit établir la vérité des faits

Dimanche soir, un homme est mort à la suite d'une intervention des forces de l'ordre au cours de laquelle un agent de police a fait usage de son arme à feu. Ce drame a suscité une vive émotion, notamment parmi nos concitoyens d'origine asiatique.

Je comprends et je partage leur exigence que les circonstances exactes de ce drame soient établies et je les appelle à faire confiance aux procédures en cours sous l'autorité du Parquet de Paris. Je condamne les exactions commises hier soir en marge du rassemblement pacifique.

La famille peut compter sur notre solidarité dans cette épreuve. Ses membres ont été dès la première nuit, relogés en hôtel en attendant la levée des scellés. J'ai par ailleurs interpellé aujourd'hui la Préfecture pour que la famille, éligible au DALO, ne soit pas contrainte de vivre durablement dans l'appartement où le drame s'est noué.

Je participerai cet après-midi au côté du Préfet de Police et avec mon adjoint Olivier Wang à une rencontre avec les représentants de la communauté chinoise parisienne pour faire le point sur l'ensemble de la procédure.

Dans le recueillement qu'appelle le deuil de cette famille, je demande à chacun d'attendre sereinement le résultat des enquêtes actuellement en cours, dont celle de l'IGPN. Il leur reviendra d'établir la vérité des faits.

#### # Contact presse :

Sandra CARVALHO  
Chargée de communication  
sandra.carvalho@paris.fr  
01.44.52.28.39

#### # Plus d'infos :

[www.mairie19.paris.fr](http://www.mairie19.paris.fr)  
[facebook.com/mairie19](https://facebook.com/mairie19)  
@paris19e